



NOTA DE PRENSA Nº 009 - 2011-PR/GRC.

Plantas de aguas residuales evitarán contaminación de ríos y quebradas

Trabajos se realizan en 10 provincias de la Región.



Las obras del Programa de agua y saneamiento que se viene ejecutando en 10 provincias de la región contemplan la construcción de plantas de tratamientos de aguas residuales que tienen como fin evitar la contaminación de ríos y quebradas, lo que previene enfermedades que ponen en riesgo a la población.

Estas obras cuentan con estudios de impacto ambiental, que determinan con precisión los beneficios que tendrán al culminarse los trabajos, tanto en la salud de los beneficiarios y en el cuidado minucioso al intervenir las redes de agua y alcantarillado.

La Unidad Ejecutora de Programas Regionales del Gobierno Regional de Cajamarca, PROREGION, conjuntamente con las contratistas que realizan la obra, prevén la limpieza de calles, la utilización de baños químicos y la selección de residuos.

La construcción de las plantas de agua potable, las plantas de tratamiento de aguas residuales, las instalaciones de redes de agua potable y las redes de alcantarillado, se realizan tomando en cuenta las medidas de seguridad que prescribe el Ministerio de Vivienda, Saneamiento y Construcción.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 19 de octubre de 2011.

Unidad Ejecutora de Programas Regionales - PROREGIÓN
¡POR UNA GRAN REGIÓN!